

## **Dinero /Enrique Galván Ochoa**

### **Petróleo al alza, un bono para el próximo presidente**

Al próximo presidente le tocará disfrutar el regreso de los petrodólares. El año ha dado inicio con números positivos para la mezcla mexicana. Los recortes en la producción de los países que pertenecen a la OPEP y una mayor demanda a escala mundial elevaron el precio de la mezcla de exportación a 58.60 dólares el barril. Recuérdese que llegó a caer al piso de 20 dólares y fracción. En un año ha subido 29 por ciento, niveles no vistos desde mayo de 2015. Jaime Reusche, analista de Moody's, considera que la mejora en el precio es un gran apoyo para Pemex, tanto para tener mayores márgenes de operación como para atraer a más inversionistas a las rondas de licitaciones petroleras. Sin embargo, no para los consumidores. El alza del petróleo se traducirá a la larga en aumento del precio de la gasolina.